



**Präsidentenkonferenz der Region Maloja**

**Beschlussprotokoll der Präsidentenkonferenz der Region Maloja**

Datum:	Donnerstag, 19. Januar 2017	
Zeit:	14.00 bis 16.00 Uhr	
Ort:	Gemeinde St. Moritz, Ratssaal im Alten Schulhaus	
Vorsitz:	Asprion Sigi	Gemeindepräsident St. Moritz
Teilnehmer:	Aebli Martin	Gemeindepräsident Pontresina
	Bosshard Daniel	Gemeindepräsident Silvaplana
	Brantschen Christian	Gemeindepräsident Celerina
	Giacometti Anna	Gemeindepräsidentin Bregaglia
	Guidon Fadri	Gemeindepräsident Bever
	Huder Jon Fadri	Gemeindepräsident Samedan
	Largiadèr Gian Fadri	Gemeindepräsident S-chanf
	Meuli Christian	Gemeindepräsident Sils
	Stieger Jakob	Gemeindepräsident La Punt Chamues-ch
	Wieser Flurin	Gemeindepräsident Zuoz
	Zanetti Roberto	Gemeindepräsident Madulain
entschuldigt:	-	
Gäste:	Ratti Gian Duri	Kreispräsident
	Perl Annemarie	Kreisvizepräsidentin
	Schmidt Monzi	Kreisvorstandsmitglied
	Aliesch Beat	Stauffer & Studach AG, zu Traktandum 3
Protokoll:	Kollmar Jenny	Geschäftsleiterin Region Maloja

**Traktanden**

1. Begrüssung und Feststellungen
2. Protokoll der Sitzung vom 8. Dezember 2016
3. Vernehmlassung zum kantonalen Richtplan
  - Übersicht Stellungnahmen der Gemeinden
  - Vernehmlassung kantonalen Richtplan
    - Einführung
    - Beratung
    - Entwurf Stellungnahme / Vernehmlassung
    - Bereinigung und Versand
  - Termine
4. Ersatzwahl Personalkommission
5. Ersatzwahl Finanzkommission
6. Varia

## 1. Begrüssung

Herr Asprion begrüsst die Anwesenden zur heutigen Sitzung der Präsidentenkonferenz. Besonders begrüssen möchte er die neuen Gemeindepräsidenten Daniel Bosshard, Fadri Guidon und Gian Fadri Largiadèr.

Herr Asprion hält fest, dass die Einladung aufgrund der Ferien erst am 12. Januar 2017 zugestellt worden ist. Die Traktandenliste wird stillschweigend genehmigt.

Als Stimmzähler wird Christian Meuli gewählt.

## 2. Protokoll der Sitzung vom 8. Dezember 2016

Herr Asprion informiert, dass vorgängig keine Änderungswünsche bekanntgegeben wurden.

**Das Protokoll sowie das Beschlussprotokoll der Sitzung der Präsidentenkonferenz vom 8. Dezember 2016 werden einstimmig genehmigt und Frau Kollmar für die Abfassung gedankt.**

## 3. Vernehmlassung zum kantonalen Richtplan

Bezugnehmend auf den Beschluss der Präsidentenkonferenz an der Sitzung vom 10. November 2016 wurde das Büro Stauffer & Studach beauftragt, eine Vernehmlassung der Region vorzubereiten. Dafür wurden die Gemeinden aufgefordert, ihre Stellungnahmen einzureichen, um die Anliegen der Gemeinden auf Stufe der Region aufzugreifen. Da sich die Aufgaben zwischen Region und Gemeinden unterscheiden können, wird empfohlen, dass die Gemeinden eine eigene Stellungnahme einreichen. Die Vernehmlassungsfrist endet am 16. Februar 2017.

Im Folgenden werden die entsprechenden Kapitel des kantonalen Richtplans durchgegangen und die Vernehmlassungsschwerpunkte festgelegt.

**Das Büro Stauffer&Studach wird aufgrund der Diskussion bis zum 27. Januar 2017 eine Stellungnahme ausarbeiten. Diese wird den Gemeinden mit Bitte um Rückmeldung bis zum 10. Februar 2017 an die Geschäftsstelle zugestellt. Sollte es keine grossen Änderungen mehr geben, erfolgt die Freigabe durch die Regionalplanungskommission.**

## 4. Ersatzwahl Personalkommission

Durch den Ausschied von Frau Meyer und Herrn Campell aus der Personalkommission sind zwei neue Mitglieder zu wählen.

**Die Präsidentenkonferenz wählt Daniel Bosshard und Gian Fadri Largiadèr einstimmig für die verbleibende Amtsperiode bis zum 31. Dezember 2017 in die Personalkommission.**

## 5. Ersatzwahl Finanzkommission

Durch den Ausschied von Frau Troncana aus der Finanzkommission ist eine Ersatzwahl zu erfolgen.

**Die Präsidentenkonferenz wählt Fadri Guidon einstimmig für die verbleibende Amtsperiode bis zum 31. Dezember 2017 in die Finanzkommission.**

## 6. Varia

Herr Meuli als Vorsitzender der Finanzkommission weist darauf hin, dass die Frist zum Ergreifen des fakultativen Referendums gegen das Budget 2017 der Region unbenutzt verstrichen und das Budget somit rechtskräftig ist.

Herr Asprion informiert, dass Frau Janom Steiner gern am 16. März 2017 der Präsidentenkonferenz beiwohnen wird. Herr Asprion schlägt im Anschluss an die Sitzung ein Apéro im Engadiner Museum mit anschliessendem Nachtessen in einem Restaurant in St. Moritz vor.

Für das Protokoll:  
die Protokollführerin

  
Jenny Kollmar

Eingesehen:  
der Vorsitzende der Präsidentenkonferenz

  
Sigi Asprion